

PROCESO DE SELECCIÓN DE CANDIDATURAS A JUEZAS Y JUECES, MAGISTRADAS Y MAGISTRADOS DEL PODER JUDICIAL DE LA CIUDAD DE MEXICO.

Carta de referencia

Ciudad de México a 28 de enero de 2025

A quien corresponda:

Presente.

Quien suscribe [REDACTED], con domicilio en: [REDACTED]

Con número telefónico: [REDACTED], correo electrónico: [REDACTED]

Que de conformidad con el inciso i), numeral 1 , fracción VI, Base 3 de la Convocatoria Pública para integrar los listados de las personas candidatas que ocuparan los cargos de Magistradas y Magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial, Magistradas y Magistrados, Juezas y Jueces del Poder Judicial de la Ciudad de México manifiesto mi respaldo al Ciudadano José Luis Téllez Ortega como aspirante al cargo Juez laboral de la Ciudad de México por considerarle idóneo, para desempeñar el cargo por el que se postula.

Su preparación jurídico-académica (adjunto CV), le ha permitido construir un bagaje en la interpretación de las normas acorde a los enfoques de una justicia transparente, expedita e incluyente, cuya implementación ha garantizado el ejercicio pleno de los derechos humanos como se estableció en la reforma constitucional fundamentalmente en su Artículo 1º en el cual se debe respetar, proteger, garantizar y promover los derechos humanos de todas las personas.

Su experiencia laboral y conocimiento está marcada por su honestidad, probidad y trato humano hacia las personas, el trabajo en equipo como personal, ha permitido lograr el cumplimiento de los objetivos marcados en su haber laboral y de las instituciones donde ha colaborado.

Es por todo ello que el ciudadano postulante José Luis Téllez Ortega es garante de cubrir el perfil de un impartidor de justicia analítico, ético y que responde a las nuevas perspectivas de construir en nuestro país una justicia social para todas y todos.